



3月17日から24日までの8日間、姉妹校として交流を続いているアメリカ合衆国メイビル中学校を、中学生4人（林弥君、伊藤梨沙さん、小川唯さん、実川都さん）と鈴木勝美教諭が訪問しました。

暖かいホームステイ先の家族に迎えられて

伊藤 梨沙

成田を離陸して10時間、アメリカに着きました。耳に入つてくる言葉はすべて英語。私はこれから行くメイビル中学校を離れて、まだ慣れていないので、とても寂しさを感じました。もう少し、ここにいたいとさえ思いました。私はそれと同時にありがとうございました。いつかまたメイビルに会つてみたいと思います。

やさしい感じの家族で不安いっぱいの私を気づかってくれ、わかりやすく話してくれました。何より嬉しかったのは、片言の日本語で一生懸命話しかけてくれた事でした。とても毎日が楽しく、3日間があつという間に過ぎてしまいました。

B&G財団主催の「海外体験クルーズ」が3月26日から4月4日まで行われました。この研修に光中3年佐藤夏美さんが参加しました。客船「ふじ丸」で東京晴海からグアムに向けて出発。10日間にわたる洋上研修と海洋性レクリエーション活動を体験しました。

初めて目にした
海の色

佐藤 夏美

私は3月26日から4月4日まで、B&G海外体験クルーズに参加しました。船に乗る前は知っている人がいるくらい、このクルーズでたくさん友達を作れる

かどうか心配でした。でも、最後のほうになるとたくさんの友達がてきて、船を降りる時はもう少し皆と一緒にいたかったという気持ちでいっぱいでした。

このクルーズで一番楽しかったのは、グアムでの海洋性レクリエーションです。グアムの海は本当に青くてきれいでした。魚やサンゴも目の前で見ることができました。

今回のクルーズではいろいろな体験ができるいい経験になつたと思います。船の中では学んだことを普段の生活にいかしていきたいと思います。そして、機会があればもう一度参加したいです。

中学校 姉妹校メイビル中訪問

イビル中、そしてホームステイと不安がどんどん広がっていきました。

そして2日目、メイビル中に着きました。きれいで明るい校内を2年前に光中を訪問してきた生徒が案内してくれました。そして、

男女共同参画講座を開催



3月24日、千葉県女性センターと光町の共催による「出張ウイメンズセミナー 男女共同参画基礎講座」が町民会館で開催され、136名が受講しました。受講者は、男女共同参画社会の形成をめざした講義と、男性社会と思われている落語界で活躍中の女性落語家の講演を、興味深く楽しく聞くことができました。